

Fecha	Fuente	Pag.	Art.	Titulo
24/11/2012	LA TERCERA - STGO-CHILE	36	3	LAS CLASES GRATUITAS QUE UNIVERSITARIOS DICTAN EN LA PINCOYA



►► Alumnos del Colegio Santa Teresa aprendiendo matemáticas. FOTO: FORMANDO CHILE

Las clases gratuitas que universitarios dictan en La Pincoya

- Se trata de la Fundación Formando Chile, creada por alumnos de la UC.
- El programa atiende a más de 250 escolares y cuenta con 80 tutores.

Fecha	Fuente	Pag.	Art.	Titulo
24/11/2012	LA TERCERA - STGO-CHILE	36	4	LAS CLASES GRATUITAS QUE UNIVERSITARIOS DICTAN EN LA PINCOYA

Eduardo Cabrera

Convencidos de que todos los niños tienen la capacidad de aprender y que para que lo logren sólo basta creer en ellos, un grupo de universitarios, principalmente de la U. Católica, realiza clases gratuitas de matemáticas a alumnos vulnerables de la población La Pincoya.

En total, 250 escolares de entre cuarto básico y cuarto medio, de los colegios Santa Teresa de Jesús y del Centro Educacional Huechuraba, asisten cada mañana de sábado a su establecimiento para participar de estas clases particulares gratuitas que entregan los universitarios, organizados en la Fundación Formando Chile.

Los voluntarios también realizan talleres de skate, contabilidad, expresión corporal y teatro. Con todo, se pretende fomentar el desarrollo de habilidades en los estudiantes. En el caso de los alumnos de cuarto medio, también se les prepara para la PSU y se les orienta sobre las becas y créditos.

La meta anual es que los escolares logren subir tres décimas en su promedio de no-

tas. Y hasta ahora lo han logrado. "Por ejemplo, hay estudiantes de primero medio que no saben desarrollar ecuaciones porque les cuesta entender algo básico como las fracciones", explica el presidente de la fundación, Benjamín Vodanovic.

Sólo en el Colegio Santa Teresa de Jesús, el 86% de los alumnos ha subido sus promedios en la asignatura de matemáticas. Además, los cuartos básicos lograron aumentar en 35 puntos su puntaje en la prueba Simce desde que cuentan con estos tutores universitarios.

"Logré subir mis notas y me divierto mucho con las tías. Ellas me incentivan a rendir más en el colegio y eso me gusta", dice la alumna de sexto básico Darling Sáez.

"No es turismo"

Ser parte de la fundación no es fácil. Quien ingresa a la organización debe tener buenas notas en la universidad, dominar las materias y comprometerse a asistir todos los sábados a dictar las clases, incluidos los festivos.

Para el próximo año, los universitarios que quieran participar en este programa

deberán también rendir una prueba para acreditar sus habilidades y conocimientos en matemáticas. "Esto no es turismo social, es una oportunidad de mejorar la calidad de la educación", dice Vodanovic.

No es todo. Cada voluntario deberá hacerse responsable durante un año del rendimiento académico de tres alumnos de distintos niveles. El que sean grupos pequeños les permite adaptar las clases a las capacidades personales, crear un plan de ejercicios y enseñar técnicas de estudio.

Para asegurarse de que el plan es el adecuado y que está siendo beneficioso para el escolar, el tutor realiza un seguimiento de la asistencia al colegio y de sus promedios de notas a través de un software diseñado por la fundación.

Actualmente, cuentan con 80 voluntarios de distintas universidades, incluyendo a la UC, U. de Chile y Del Desarrollo, y de diversas carreras, como Sociología, Pedagogía, Derecho e Ingeniería. Para el próximo año, esperan aumentar a cuatro el número de colegios donde imparten clases. ●

